

Neuss, 15.03.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

aus aktuellem Anlass müssen wir noch einmal darauf hinweisen, dass in der Feuerwehrzone/Kurve vor dem Schultor absolutes Halteverbot besteht! Dort parkende Autos stellen eine Gefahr für Ihre Kinder dar! Ein etwaiger Krankenwagen, Feuerwehr o.ä. muss jederzeit die Schule frei befahren können. Aber auch unsere Schwimm-, Eislauf-, Klassenfahrtsbusse etc. können so nicht frei passieren, ihren Zeitplan nicht einhalten, die Kinder ihre Zeiten nicht nutzen und wir als Schule haben erhebliche Auseinandersetzungen mit der Stadt und den Busunternehmen, da andere Fahrten ggf. ausfallen.

Die Vorbereitungen zum Zirkusprojekt und unserem Schulfest laufen auf Hochtouren, dazu möchte ich Ihnen schon einige Eckdaten mitgeben:

Am **15.4.** starten alle HelferInnen und das gesamte Kollegium mit einer Fortbildung in die Zirkuswoche. Aus diesem Grund endet der Unterricht am Montag, **15.4.24**, für alle Kinder um **11.30** Uhr. Der Chor entfällt.

Von Dienstag bis Freitag haben alle Kinder immer Unterricht (bzw. Zirkuswoche) von 8.00 – 12.30 Uhr.

Alle AGs entfallen in der Zirkuswoche.

Wir wissen noch nicht, wer an welcher Zirkusaufführung beteiligt ist, alle Gruppen benötigen aber für die Aufführung eine einfarbige schwarze oder dunkle Hose.

Wir möchten in der Zirkuswoche gerne für unsere Homepage, Plakatwände in der Schule und den Newsletter fotografieren. Es wäre schön, wenn alle die beigefügte Datenschutzerklärung ausfüllen und in der nächsten Woche bei der Klassenlehrerin abgeben könnten.

Wir benötigen für den Zirkussamstag noch dringend Hilfe für den Verkauf der Wertmarken und die Einlasskontrolle am Zelt. Bitte melden Sie sich, falls Sie dort zeitweise helfen können.

Zudem gibt es bisher keine Rückmeldung, ob jemand die Aufführungen filmen könnte. Gibt es jemand in der Elternschaft? Alternativ wäre es schön, wenn jemand während der Aufführungen fotografieren und die Aufnahmen anschließend über einen Link zur Verfügung stellen könnte. Auch hier: melden Sie sich gerne!

Am **3.5.24** findet der **Rosellener Abendlauf** statt. Wir würden uns sehr freuen, wenn viele Kinder für unsere Schule mitlaufen. Die Anmeldung finden Sie anbei und wird durch die KlassenlehrerInnen an Frau Ernenwein weitergeleitet.

Am **22.3.24** ist der **pädagogische Tag der OGS**, diese ist dann **geschlossen**. Wir bieten als Schule eine Notbetreuung bis maximal 13.15 Uhr an. Auch in der nächsten Woche fehlen krankheitsbedingt mehrere LehrerInnen, zudem sind zwei Lehrkräfte auf einer Klassenfahrt. Wir bitten deshalb dringend darum, die Notbetreuung wirklich nur im Notfall zu nutzen! Zur Information: die 6. Stunde in der 4a wird am Freitag, 22.3.24 aufgrund fehlender LehrerInnen ausfallen. Melden Sie Ihr Kind bitte über folgenden Link an:

https://forms.gle/qRXYHrHUHvsGXLCs7



Reminder:

Bitte lassen Sie Ihre Kinder in der Woche vor den Osterferien unbedingt in den Fundkisten nachsehen, ob ihnen etwas gehört. In den Osterferien werden wir die Fundsachen in die Altkleidersammlung geben.

Am **9.4.24** werden wir mit den dafür angemeldeten Kindern am Englischwettbewerb Big Challenge Klasse 3/4 teilnehmen. Die TeilnehmerInnen benötigen dafür ihr aufgeladenes iPad.

Am **12.4.24** ist unser Frühjahrsputz. Die Organisation übernehmen die jeweiligen KlassenlehrerInnen.

Am **13.5.24** findet unser **3. Pädagogischer Tag** statt. findet kein Unterricht statt! Die OGS wird nach Abfrage für die dann angemeldeten Kinder geöffnet sein.

SpoSpiTo läuft noch weiter – wir freuen uns viele erlaufene Unterschriften!

Mit freundlichen Grüßen

Das Team der St. Andreas-Schule

